

## La CECA dice que el proceso de reestructuración de cajas era "necesario"

Dice que las cajas son conscientes de la nueva coyuntura y resalta que si a España le va bien, a las cajas de ahorros también

E. de G./Guadalajara

El director general de la Confederación Española de Cajas de Ahorros (CECA), José María Méndez, ha asegurado que el proceso que está llevando a cabo el sector de las cajas era "necesario", y defendió que las entidades "son conscientes" de que deban adaptarse a la nueva coyuntura para continuar siendo la mitad del sistema financiero.

"Cuanto antes se ponga en marcha el sector de las cajas, mejor, porque muchos otros sectores van a tener que adaptarse", subrayó Méndez, quien recordó que el

**Las cajas son conscientes de que se enfrentan a una coyuntura difícil, y que las entidades tienen que convertir este desafío en "oportunidad"**

proceso de ajuste ha supuesto una reducción de 1.700 oficinas en el sector y de 6.600 empleados. El director de la patronal insistió en que las cajas son conscientes de que las cajas se enfrentan a una coyuntura difícil, aunque apasionante, y que las entidades tienen que convertir este desafío en "oportunidad" para crear una nueva generación de cajas de ahorros capaces de asumir los retos financieros y económicos.

"Para adaptarlo, lo importante es conservar los elementos que están en la base de la fortaleza, como la vinculación con el territorio, pero también transitar hacia más altos estándares de gobierno corporativo, reforzamiento de recursos propios y de competencia", subrayó Méndez.

Asimismo, defendió que si el sector lo consigue, las cajas serán capaces de seguir respondiendo a las necesidades de los clientes y "sólo así seguirán siendo la mitad del sistema financiero", e insistió en que la respuesta de las cajas de ahorros tanto al contexto económico-financiero como al marco regulatorio ha sido el "descomunal proceso de reestructuración", que ha reducido las cajas un año de 45 entidades a 14.

### Activos

El director general también destacó que la reestructuración no sólo ha afectado al número de entidades, también va a suponer un aumento del volumen medio de los activos, "teniendo en cuenta

el estrechamiento de márgenes que se está produciendo", añadió "El tamaño medio ha pasado de 28.000 millones de euros a 91.000 millones de euros, una dimensión que ya empieza a ser idónea para asumir los desafíos de la crisis", sentenció durante la clausura del XVIII Encuentro Financiero de Deloitte, ABC, SAP y Sociedad de Tasación.

En este sentido, también recalcó que la situación de las cajas de ahorros varía en función de la propia situación económica de España, y que si a "España le va bien, a las cajas también les va bien".

Asimismo, insistió en que la reestructuración no ha sido sólo de gran tamaño, también de gran complejidad, y aseguró que si alguien critica que el proceso ha sido lento es porque desconoce esta complejidad, ya que las cajas, además de formalizar su integración, tienen que salir a bolsa al mismo tiempo y buscar capital, "algo a lo que se están dedicando de pleno".



El presidente hizo las declaraciones recientemente./E. de G.O

## El concurso de acreedores congrega a más de 60 empresarios

Continuando con su trabajo de formación e información para todas las empresas de la provincia de Guadalajara, CEOE-CEPYME Guadalajara celebró ayer la segunda jornada de derecho concursal de Guadalajara y que tuvo lugar por la demanda de más información relacionada con el derecho concursal por parte de los empresarios y altos directivos de las empresas ubicadas en la alcarria.

En esta ocasión, la jornada de derecho concursal llevó como título "El empresario ante el concurso de acreedores" y contó con prestigiosos ponentes del sector, además de con la colaboración de la empresa Moore Stephens Ibérica, especializada en auditoría y cuyo presidente, Fernando Fernández Sallet, estuvo presente en la inauguración de la misma junto con Miguel Cambas, director gerente de CEOE-CEPYME Guadalajara y a los que acompañó el alcalde de la ciudad, Antonio Román.

Miguel Cambas, en su intervención, destacó la buena acogida que había tenido la jornada y el hecho de que tantos empresarios se interesen por este sistema para volver a reflotar sus empresas, lo que significa que siguen teniendo espíritu emprendedor y de superación, que es lo que se necesita en estos momentos. Por su parte, Antonio Román, quiso señalar el hecho de que hay que aprovechar la crisis para volver a hacer rentables las empresas y que Guadalajara vuelva a ser, como hace años, la provincia con mayor tasa de natalidad de empresas.

Tras la inauguración dio comienzo la jornada en sí con dos po-

nencias y una mesa coloquio. La primera conferencia fue la de Alejandro Molina, Abogado, administrador concursal y socio de Warwick Legal International Network que habló sobre "la empresa ante la situación de insolvencia. El concurso de acreedores. Alternativas". Una intervención donde los códigos y las leyes fueron los protagonistas. Tras él, fue el turno de Miguel María Rodríguez, Magistrado del Juzgado de lo Mercantil nº4 de Madrid, que basó su ponencia en "La insolvencia empresarial en la práctica judicial". Con ejemplos prácticos y conocidos explicó a los más de 60 empresarios y abogados presentes como el concurso de acreedores puede ser una herramienta para salir de la crisis y hacer que la empresa vuelva a ser solvente.

**El concurso de acreedores, visto como una herramienta para reflotar una empresa en tiempos de crisis, fue uno de los aspectos tratados**

Tras ellos hubo tiempo para la mesa coloquio, moderada por Francisco Tomás Martínez, economista, auditor y Socio de Moore Stephens Ibérica, donde los presentes no dudaron en hacer preguntas sobre las cuestiones más relevantes tratadas durante la tarde, así como mostrar su punto de vista de las diferentes cuestiones tratadas.

**TRANQUILO.**

**SU EMPRESA**

**ESTÁ**

**A SALVO**

Mantenimientos industriales

**Satir S.L.**

Albañilería, fontanería y electricidad.

Protección contra incendios.

Mantenimientos Industriales. Servicios a empresas y comunidades de propietarios:

Reparación solera

Reparación resina

Montaje y desmontaje de estanterías

Reparación de cubiertas y chapas

Reparación de muelles y puertas seccionales

Instalación de Aires Acondicionados

C/ Zaragoza, 23C. 19005 - Guadalajara - Tfno.: 949 21 70 23 - e-mail: info@satir.es